



## **3 de octubre, en defensa del Medio Rural**

*Red de Mundo Rural de Izquierda Unida – 02/10/2020*

Desde Izquierda Unida llamamos a secundar la convocatoria de protesta de mañana, día 3, en defensa de los territorios y pueblos de nuestro país que sufren las consecuencias del abandono, el silencio y el ninguneo de las políticas públicas desde hace décadas.

La lucha contra la despoblación del medio rural debe centrar buena parte de los esfuerzos de todas las administraciones públicas para asegurar la plena igualdad en la calidad de los servicios públicos y sociales, con las adaptaciones necesarias en función de sus características territoriales.

En los últimos años se ha conseguido visibilizar la importancia de la lucha contra la despoblación que afecta a amplios territorios de nuestro país. Se han elaborado decenas de diagnósticos que ponen el énfasis en el envejecimiento y la masculinización de la sociedad rural, con sus consiguientes propuestas para recuperar estas zonas, que durante muchos años sufren los efectos del abandono sistemático de las administraciones estatales y europeas.

La situación, lejos de mejorar, empeora un poco más pese a los ímprobos esfuerzos que realizan las decenas de movimientos, asociaciones o colectivos que han surgido y que muestran su sensibilidad hacia esta especie de ‘pandemia demográfica’. Incluso desde las diferentes AAPP también se han creado foros de debate y de propuestas, además de constituirse consejos, comisionados, consejerías, ministerios, etc.

Basta decir como ejemplo que en muchas pequeñas localidades la atención sanitaria quedó suspendida en marzo y aún no se ha retomado en la misma forma en que estaba diseñada antes de declararse la pandemia.

La amenaza, como advierten colectivos de profesionales de la sanidad, puede extenderse a más poblaciones y derivar en un mayor abandono de la Atención Primaria para facilitar la privatización o el copago sanitario que defienden las formaciones de la derecha. **Mañana sábado día 3 de octubre, nos concentraremos a las 12:00 del mediodía en la puerta de los consultorios y centros de salud de nuestros pueblos para exigir una sanidad pública de calidad en el medio rural.**

Como ya hicimos hace un año, seguiremos reivindicando que los servicios sociales y administrativos, así como la sanidad, la educación, la vivienda o el transporte públicos, además de buenas conexiones de Internet, son esenciales para facilitar que las personas se establezcan en el medio rural.

**EL 3 DE OCTUBRE A LAS 12:00 DEL MEDIODÍA, TODAS Y TODOS FRENTE A LOS CENTROS DE SALUD DE NUESTROS PUEBLOS, SIGUIENDO EN TODO MOMENTO LAS MEDIDAS DE PROTECCIÓN Y LOS PROTOCOLOS DE ACTUACIÓN HIGIÉNICO SANITARIOS.**